

01.09.2009 - 11:18 Uhr

## Plus de sécurité pour moins de coûts grâce aux services flottes d'Allianz Suisse

Zurich (ots) -

Allianz Suisse est la première société d'assurances du pays à proposer, depuis début septembre, un système télématique à ses clients détenteurs de flottes, alliant ainsi couverture d'assurance et innovation technologique. Les avantages de ces services? En optimisant l'utilisation de leurs flottes, les exploitants de parcs automobiles réduisent leurs coûts, tout en accroissant de manière significative la sécurité de leurs véhicules et de leurs conducteurs.

Le système de gestion des flottes proposé par Allianz Suisse permet aux exploitants de parcs automobiles de recevoir 24 heures sur 24 des renseignements précis sur l'utilisation de leurs véhicules, grâce notamment à l'élément essentiel de ces services, le mobimètre (On-Board Unit - OBU), qui transmet des informations sur les trajets. Outre la position des véhicules auxquels il est intégré, il enregistre les temps de conduite comme de repos des conducteurs. Ce dispositif embarqué est également équipé d'un enregistreur des données d'accident, connecté automatiquement de par le monde et sans interruption à une centrale d'alarme de Mondial Assistance, une société d'Allianz, garantissant ainsi une assistance rapide si nécessaire.

### Plus de sécurité, moins de coûts

En optimisant l'utilisation de leurs flottes, les exploitants de parcs automobiles réduisent largement leurs coûts, tout en augmentant considérablement la sécurité de leurs véhicules et de leurs conducteurs. D'après des études internationales, l'accroissement de l'efficacité, due à la réduction des durées d'immobilisation onéreuses, à la prévention des trajets à vide et à l'amélioration du contrôle des livraisons et du temps de conduite, peut atteindre jusqu'à 30%. L'expérience montre que la fréquence des sinistres peut quant à elle être réduite d'environ 25% grâce à une conduite prudente. «Association optimale entre couverture d'assurance et innovation technologique, les services flottes offrent à notre clientèle davantage de sécurité à moindres frais», souligne Thomas Lanfermann, responsable des assurances véhicules à moteur d'Allianz Suisse. Les coûts occasionnés par l'installation et l'utilisation sont en général amortis après quelques mois seulement.

### Un grand potentiel sur le marché

Les frais uniques d'équipement et d'installation des services flottes se montent à quelque 500 francs par véhicule, et la taxe d'utilisation va de 250 à 400 francs par année et par véhicule. Cette offre doit d'abord intéresser les petites et moyennes entreprises clientes d'Allianz Suisse, qui recherchent une solution pour flottes avantageuse, mais aussi complète et fiable. Ce sont près de 80 partenaires sur tout le territoire qui se chargent de l'installation, rapide, du dispositif. Pour Thomas Lanfermann, le succès du produit ne fait aucun doute: «Le potentiel sur le marché est très grand et

nous recevons déjà de nombreuses demandes de la part de notre clientèle, des quatre coins de la Suisse.»

Contact:

Hansjörg Leibundgut  
Communication Allianz Suisse  
Mobile: +41/79/300'71'52  
E-Mail: [hansjoerg.leibundgut@allianz-suisse.ch](mailto:hansjoerg.leibundgut@allianz-suisse.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008591/100589104> abgerufen werden.